



D V Arbeitskreis für
P W Handlungs- und Entscheidungstheorie
DEUTSCHEN VEREINIGUNG FÜR POLITIKWISSENSCHAFT (DVPW)

Call for Papers
(Virtuelle) Jahrestagung des Arbeitskreises für
HANDLUNGS- UND ENTSCHEIDUNGSTHEORIE

Fr. 09. Juli 2021, Online Conference

Die diesjährige Tagung des Arbeitskreises für Handlungs- und Entscheidungstheorie in der DVPW soll analytisch-empirisch Forschenden (jeder Karrierephase) die Möglichkeit bieten sich über aktuelle Probleme und Herausforderungen der Handlungs- und Entscheidungstheorien auszutauschen. Die Jahrestagung 2021 wird ohne eine inhaltliche Schwerpunktsetzung stattfinden, um ein breites Forum für alle Forschenden zu bieten, die im Bereich der analytischen Politik- und Sozialwissenschaft arbeiten. Wir laden alle Interessierten zum Einreichen von Paper Proposals ein, unabhängig von inhaltlichen Schwerpunkten oder methodischer Herangehensweise, soweit ein erkennbarer Bezug zu Handlungs- und Entscheidungstheorien besteht. Die Tagung 2021 wird am 9. Juli als virtuelle Konferenz stattfinden (voraussichtlich von 9:30-14:30 Uhr). Vorschläge für Präsentationen mit max. einseitigem Abstract können bis zum **30. Mai 2021** bei den Sprechern eingereicht werden.

This year's meeting of the working group on decision theory in the DVPW is intended to provide an opportunity for analytical-empirical researchers (of any career stage) to exchange views on current problems and challenges in decision theories. The 2021 annual meeting will be held without focus on a specific topic to provide a broad forum for all researchers working in analytical political and social sciences. We invite researchers to submit paper proposals, regardless of the substantive focus or methodological approach, as long as there is a discernible connection to theories of decision-making. The 2021 meeting will be held as a virtual conference (tentatively 9:30-14:30). Proposals for presentations with a max. one-page abstract can be submitted to the working group speakers until **May 30, 2021**.

Sprecher / Speaker:

Marc Debus, Universität Mannheim (marc.debus@uni-mannheim.de)

Jan Sauermann, Universität Oldenburg (jan.sauermann@uni-oldenburg.de)

Markus Tepe, Universität Oldenburg (markus.tepe@uni-oldenburg.de)

Website: <https://www.dvpw.de/gliederung/ak/handlungs-und-entscheidungstheorie/>
Jahrbücher des AK im Springer Verlag: <https://www.springer.com/series/12723>